NAZIS SIND ES NICH

Am 25. September beabsichtigen rechtsextreme Gruppierungen erneut, unsere Stadt als Ort für ihre widerlichen Aufmärsche zu missbrauchen. Diesmal hetzen sie gegen den Neubau der Yunus-Emre-Moschee im Ostviertel. Wieder versuchen sie, ihre dumpfen Parolen zu brüllen und unter den Menschen Angst und Schrecken zu verbreiten.

Wir, die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Aachen, lassen uns nicht einschüchtern. Wir stellen uns diesem Angriff auf das friedliche Miteinander der verschiedenen Kulturen in unserer Stadt entgegen und sagen "Nein!" zu diesem Aufmarsch der Intoleranz, des Hasses, der Gewalt und des Rassismus.

Aachen ist eine multikulturelle Gemeinschaft. Wir respektieren die unterschiedlichen Kulturen und Religionen der hier lebenden Menschen und sind stolz auf die bunte Vielfalt, die sich daraus in unserer Stadt entwickelt. Wir freuen uns, dass unsere muslimischen Mitbürgerinnen und Mitbürger bald ein schönes Begegnungszentrum und eine würdevolle Gebetsstätte haben.

Wir sind es leid, ständig von Nazis in unserer Stadt belästigt zu werden. Wir wollen ihre Parolen hier nicht hören. Wir wollen sie hier nicht sehen. Wir werden ihre Märsche hier nicht dulden. In Aachen ist kein Platz für Rassismus, Antisemitismus, Fremdenfeindlichkeit und rechte Gewalt.

Deshalb rufen wir alle Bürgerinnen und Bürger auf, erneut ein deutliches Zeichen zu setzen.

25. September 2010

(Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben)

Aachen stellt sich quer! Keinen Fußbreit den Faschisten!

